



¿Qué es un rey? Felipe VI recibió ayer en el Palacio Real del Pardo a los 40 alumnos ganadores de las dos últimas ediciones del concurso escolar '¿Qué es un rey para ti?', promovido por la Fundación Institucional Española y [Fundación Orange](#). Los jóvenes pudieron charlar con el Monarca y mostrarle sus proyectos y explicarle su motivación a la hora de desarrollarlos, ilustrando a través de su talento lo que supone para ellos la institución monárquica, así como lo que esta representa en la actualidad. Foto: EFE